

# BIG ISSUE

## Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Giat DDS dan Cooling System, Sosialisasikan Keamanan dan Ketahanan Pangan

Sukabumi - [SUKABUMI.BIGISSUE.ID](http://SUKABUMI.BIGISSUE.ID)

Dec 3, 2024 - 16:04



*Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni Polsek Surade Polres Sukabumi Gelar Giat DDS dan Cooling System, Sosialisasikan Keamanan dan Ketahanan Pangan*

Assalamualaikum wr. wb.

Selamat siang, Komandan. Mohon izin melaporkan kegiatan yang telah dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, Aipda B. Silalahi P.B., yang melakukan kegiatan Door to Door System (DDS) dan Cooling System pada hari ini, Selasa, , pukul 12.45 WIB di Kampung Cibodas Rt.02 Rw.01, Desa Banyumurni, Kabupaten Sukabumi.

Kegiatan ini bertujuan untuk memberikan himbauan kepada warga masyarakat agar tetap menjaga ketahanan pangan serta menciptakan situasi kamtibmas yang aman dan kondusif pasca Pilkada serentak 2024. Berikut beberapa poin yang disampaikan selama kegiatan:

1.  
**Peningkatan Ketahanan Pangan**  
Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk bersama-sama mendukung program ketahanan pangan sebagaimana cita-cita Presiden Republik Indonesia dalam mencapai swasembada pangan.
2.  
**Menjaga Situasi Kamtibmas**  
Mengimbau kepada seluruh warga untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan, serta mengantisipasi terjadinya potensi konflik pasca Pilkada.
3.  
**Sosialisasi TPPO**  
Memberikan edukasi terkait Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) dan mengingatkan warga untuk tidak mudah tergiur oleh tawaran pekerjaan di luar negeri yang tidak jelas.
4.  
**Pencegahan Kenakalan Remaja**  
Mendorong para remaja dan pelajar untuk menghindari tindakan negatif seperti kenakalan remaja, seks bebas, narkoba, judi online, tawuran, minuman keras, perang sarung, serta penggunaan knalpot brong.
5.  
**Antisipasi Bencana Alam**  
Mengimbau agar warga waspada terhadap potensi bencana alam, mengingat cuaca ekstrem yang tengah berlangsung. Warga diminta untuk mengutamakan keselamatan serta menjaga lingkungan dari bahaya banjir, longsor, pohon tumbang, dan abrasi di pinggir pantai.
6.  
**Peningkatan Kegiatan Keamanan Lingkungan**  
Mengajak warga untuk meningkatkan kegiatan satkamling, serta melaksanakan patroli lingkungan guna mencegah tindak kejahatan seperti pencurian, penjambretan, dan pencurian kendaraan bermotor (C3).

Selama kegiatan berlangsung, situasi di lokasi tetap aman dan kondusif. Kegiatan ini diharapkan dapat memberikan dampak positif bagi warga dalam menjaga keamanan dan ketertiban di lingkungan masing-masing.